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Новости страны и региона

Цифровизация 
продолжится

Президент России Владимир Путин нака-
нуне нового учебного года провёл заседание 
Госсовета по проблемам образования. Участ-
ники встречи обсуждали много вопросов, и у 
всех звучала мысль о важности, многогран-
ности профессии учителя, о значимости школ 
как центров воспитания, о модернизации 
образования, возросших требованиях к про-
фессии, квалификации учителя, о росте пре-
стижа учительского труда в обществе.

«Хотел бы ещё раз повторить: нужно стре-
миться к тому, чтобы во всех школах страны 
создавались условия для раскрытия способ-
ностей и талантов ребят, для укрепления их 
духовных и физических сил. Уже в этом году 
все школы страны должны получить доступ к 
скоростному Интернету. Такая цифровизация 
– это именно дополнение – уже много раз об 
этом говорил, – а не отказ от традиционного 
образовательного процесса. Хочу ещё раз 
обозначить эту принципиальную позицию, 
потому что эта тема волнует очень и очень 
многих граждан», – сказал глава государства.

Руководитель страны особо подчеркнул 
в своём выступлении, что важнейшая, клю-
чевая тема – это качество образования. 
И главная цель – обеспечить его высокий 
уровень во всех школах, дать детям фунда-
ментальные знания по ключевым предметам 
и научить применять их в жизни. 

За комфортную 
образовательную среду

Теме создания комфортной современной 
образовательной среды было уделено осо-
бое внимание на областном педагогическом 
форуме губернатором Александром Моором. 

В Тюменской области новый учебный год 
начнётся в традиционном формате. Об этом 
заявил глава региона, выступая на пленар-
ном заседании регионального августовского 
профессионально-общественного форума 
педагогов «Призвание- 2021», который про-
шёл в ДК «Нефтяник» в Тюмени, сообщает 
пресс-служба главы области.

Дальнейший ход учебного процесса во 
многом зависит от предельно серьёзного 
отношения к вакцинации от коронавируса, 
от отношения к санитарным и режимным 
требованиям.

«Огромное спасибо всем работникам 
системы образования, кто с пониманием 
и подлинной ответственностью отнёсся к 
вакцинации, чтобы сделать предстоящий 
учебный год более безопасным и комфорт-
ным», – обратился к участникам форума 
Александр Моор. 

Каждому – 
увлечение по душе

Депутат Госдумы Иван Квитка отметил, что 
люди всегда с особым волнением ожидают 
наступления 1 сентября. Это особый день в 
календаре. В этом году его ждут более 230 
тысяч школьников Тюменской области, из 
них более 26 тысяч – первоклассники. Об 
этом сказал депутат Государственной Думы 
накануне праздничного дня.

«Для первоклассников это новый этап 
жизни, он интересный, увлекательный и 
одновременно сложный. Потому что успехи в 
учёбе требуют упорства и труда, в том числе 
родителей и учителей», – подчеркнул он. 

Иван Квитка поблагодарил педагогов за 
ежедневную работу по обучению и воспи-
танию детей, за терпение и заботу, отметив, 
что Тюменская область обладает высоким 
образовательным потенциалом. Депутат 
отметил, что в нашем регионе есть серьёз-
ные ресурсы для получения качественного 
образования. Получив базовые школьные 
знания, каждый имеет широкие возможности 
выбора профессионального пути и поис-
ка увлечения по душе.  Спикер пожелал, 
чтобы учебный год для всех стал добрым 
и успешным.

Подготовила
Лидия СОСНИНА.

Звон весёлого колокольчика разлился на всю округу. 
Улыбки Алины и Данила осветили всех собравшихся.

Наступила школьная пора

Праздники, посвящённые Дню 
знаний, прошли во всех школах Упо-
ровского района.  Вторая по числен-
ности образовательная организация 
расположена в Емуртле. В новом 
учебном году здесь будут учиться 
почти 300 школьников. В первый 
класс пришли 25 ребят, 11 юношей и 
девушек готовятся к выпуску.

 
Не грустить, что прошло лето, ведь 

впереди учебный год, призвали юные 
ведущие торжественной линейки. Ма-
ленькими звёздами они назвали перво-
классников. Участников праздника по-
приветствовали директор школы Елена 
Глушкова, глава территории Виктория 
Маркер и председатель сельской думы 
Наталья Швиндт. 

Право подать первый школьный 
звонок предоставили одиннадцати-
класснику Данилу Топоркову и самой 
лучезарной первокласснице Алине 
Роговой. 

В числе выпускников активистка и 
артистка Анастасия Аубакирова. Она 
рассказала, с каким настроением по-
следний раз поучаствовала в Дне зна-
ний. «Праздник мы готовили вместе с 
учителями, – говорит девочка, – хоте-
ли сделать его запоминающимся осо-
бенно для первоклассников, которые 
готовятся приобщиться к школьной 
жизни. Именно поэтому в программе 
были песни, танцы и хлопушки». 

Поделилась своими эмоциями и 
родительница Елена Тарасенко. 
«Сейчас вспоминаю, как дочка шла в 

первый класс. Утром я даже полиста-
ла семейный альбом и прослезилась. 
Школьные годы пролетают быстро, но 
запоминаются навсегда. Впереди у 
Тони большая жизнь, и мы будем на-
деяться на хорошую сдачу ЕГЭ, удач-
ное поступление в вуз и, желательно, 
на бюджетное место», - сказала она. 

Мама первоклассника Эльмира 
Будыгина поделилась: «Мой Лёша 
– непоседа, но сегодня он как будто 
стал немного серьёзнее. Утром с 
удовольствием надел белую рубашку 
и костюм, а потом сказал, что выгля-
дит как Путин, и даже ходит, как он. 
Ему осталось стать умным, как наш 
президент».  

Вера ЛИПУХИНА.
Фото автора. 
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Безопасность

В пациентах
недостатка нет

Малый и средний бизнес 
смело можно назвать двига-
телем прогресса. 

Неслучайно государство 
уделяет этому сектору эко-
номики большое внимание. 
Подтверждение тому – на-
циональный проект «Малое 
и среднее предпринима-
тельство и поддержка ин-
дивидуальной предприни-
мательской инициативы». 
Он рассчитан на шесть лет 
(с 2018-го по 2024 годы) и 
решает многие задачи по 
улучшению условий ведения 
предпринимательской дея-
тельности. 

По данным статистики, 90 
процентов предприятий малого 
бизнеса уже в первый год свое-
го существования сталкиваются 
с проблемой выживаемости. Но 
зубной врач Светлана Жукова  
вошла в число тех, кто сумел её 
преодолеть и остаться на плаву.

Своё дело она открыла уже 
давно – в 1995 году. Ещё в 
раннем детстве решила стать 
врачом. Произошло это после 
первого посещения стоматоло-
га. Ей понравилась обстановка 
кабинета, впечатлил белый 
халат доктора, который смог 
расположить к себе ребёнка, 
отвлечь от неприятной про-
цедуры.

По мере взросления её жела-
ние только укреплялось. Даже 
в детстве, играя с куклами, она 
«лечила» им зубы. 

Правда, после школы, под-
давшись на уговоры подруги, 
девушка за компанию поступи-
ла в индустриальный институт. 
Но, проучившись два года, за-
брала документы, и полгода, до 
самого поступления в медицин-
ское училище, проработала са-
нитаркой в стоматологическом 
кабинете. 

Во время учёбы она позна-
комилась с будущим мужем 
Эдуардом Жуковым, который 
получал профессию зубного 
техника. Сыграли свадьбу. По-
сле окончания учебного заведе-
ния молодые отправились по-
корять Север. Проработав пару 
лет в Нижневартовске, супруги 
решаются на переезд на малую 
родину Эдуарда Викторовича 

– в Упорово. Надо сказать, что 
корни Светланы Михайловны 
тоже из нашего района. Её отец 
родом из с. Одино, но в своё 
время уехал в Тюмень. И де-
вочка часто приезжала в гости 
к бабушке. Да и студенческую 
практику проходила в Упоров-
ской больнице. В ней же чета 
Жуковых и начала свою трудо-
вую деятельность. Было это в 
1994-м. А год спустя оформили 
предпринимательство и стали 
заниматься частной практикой, 
параллельно работая в больни-
це. На свои деньги приобрели 
необходимое стоматологиче-
ское оборудование. Чтобы не 
платить за аренду помещения, 
построили здание, в котором и 
стали принимать пациентов. С 
2005-го Светлана Михайловна 
занимается только предпри-
нимательской деятельностью.   

Чтобы быть востребованным 
специалистом, зубной врач по-
стоянно совершенствует своё 
мастерство, каждые пять лет 
повышая квалификацию. При 
лечении полости рта исполь-
зует в работе самые совре-
менные материалы. «Больные 
зубы – это входные ворота для 
различных инфекций. Поэтому 
нельзя допускать, чтобы кари-
ес их разрушал. Мы помогаем 
нашим больным сохранить не 
только зубы, но и здоровье», 
– говорит врач. А пациентов у 
неё немало, записываются на 
приём за месяц. 

Супруги воспитали сына, ко-
торый сейчас учится на втором 
курсе юрфака в ТюмГУ. Михаил 
не захотел идти по стопам 
родителей. «Зато в семье по-
явится свой правовед, который 
будет решать все юридические 
вопросы», – шутит мама.  

Помимо работы она увле-
кается вязанием, цветовод-
ством. А ещё они с мужем 
любят путешествовать на 
машине. Ежегодно во время 
отпуска стараются выехать 
куда-нибудь хотя бы нена-
долго. Недавно побывали на 
озёрах Тургояк и Увильды, что 
на Урале. 

А после отдыха вновь на-
чинаются её трудовые будни.

Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора. 

Светлана Жукова: «Профилактические 
осмотры помогают сохранить зубы».

Малый бизнес

Третьего сентября – День 
солидарности в борьбе с тер-
роризмом.

Поводом для подписания пре-
зидентом страны Указа в 2005 
году стала годовщина со дня 
трагических событий в Беслан-
ской школе № 1, в которой в 
2004-м в заложниках оказались 
более 1 200 человек, пришедших 
на праздник первого звонка. Во 
время того теракта погибли 334 
человека, из которых 186 – дети. 

Начиная с 90-х годов прошлого 
века, в нашей стране произошло 
немало террористических актов. 
14 июня 1995 года Шамиль Баса-
ев с группой своих приспешников 
напал на больницу в Будённовске. 
В результате чего погибли 129 
человек. 9 мая 2002 года в го-
роде Каспийске (Дагестан) при 
прохождении праздничной ко-
лонны войск сработало взрывное 
устройство. Погибли 45 человек. 
23 октября 2002 года – теракт на 
Дубровке в Москве. В здание Те-
атрального центра, где шло пред-
ставление мюзикла «Норд-Ост», 
ворвалась вооружённая группа 
во главе с Мовсаром Бараевым 
и взяла в заложники 912 человек, 
в том числе женщин и детей. 
Спустя почти трое суток произо-
шёл штурм здания, в результате 
которого террористы были унич-
тожены. 6 февраля 2004 года в 
Московском метрополитене на 
перегоне между станциями «Ав-
тозаводская» и «Павелецкая» в 
вагоне поезда произошёл взрыв. 
В тоннеле возник сильный по-
жар. В результате теракта погиб 
41 человек, более 130 получили 
ранения. 24 января 2011 года в 
аэропорту Домодедово террорист 
подорвал себя. От взрыва погибли 
37 и пострадали 172 человека.

Ежегодно 3 сентября в стране 
проходят мероприятия в память 
о невинных жертвах террора. 
Так, в нашем районе в этот день 
в сельских домах культуры за-
планирована акция «Мир во всём 
мире». В библиотеках состоятся 
информационные часы, по-
свящённые антитеррору. Центр 
реализации молодёжных про-
грамм проведёт онлайн-акцию 
«День солидарности в борьбе с 
терроризмом».

Перед началом учебного года 
в образовательных организа-
циях района проведена боль-
шая работа по обеспечению 
антитеррористической без-
опасности в период подготов-
ки и проведения Дня знаний. 
Все школы оснащены кнопкой 
экстренного вызова полиции, 
системами видеонаблюдения 
и управления эвакуацией. Обо-
рудованы помещения для охра-
ны на 1 этаже с организацией 
рабочего места (монитор с ка-

мерой видеонаблюдения, сред-
ства связи и список телефонов 
всех сотрудников школы, коми-
тета по образованию и служб 
экстренного реагирования: 
полиции, МЧС). В Упоровской 
школе установлен турникет. В 
конце августа на всех объектах 
образования прошла проверка 
состояния антитеррористиче-
ской защищённости: осмотр 
зданий, обход прилегающей 
территории по выявлению бес-
хозных предметов. 

В первые две недели сентя-
бря с учащимися будут прово-
диться инструктажи по анти-
террористической безопасно-
сти. В течение первой недели 
сентября согласно утверждён-
ному графику, согласованному 
со службами МЧС, в каждом 
образовательном учреждении 
пройдёт тренировочная эва-
куация. 

Подготовила 
Людмила ПАВЛОВА.

Трагедия 
не должна повториться

Главный федеральный 
инспектор по Тюменской 
области призвал водителей 
быть внимательнее к детям 
на дорогах.

В преддверии нового учебного 
года активная общественность 
Тюмени вместе с сотрудниками 
ГИБДД  призвала водителей 
к аккуратности и соблюдению 
Правил дорожного движения. 
Акция прошла в центре Тюмени, 
на ул. Республики, её поддер-

жали главный федеральный 
инспектор по Тюменской обла-
сти Дмитрий Кузьменко, уполно-
моченный по правам ребёнка в 
регионе Андрей Степанов.

Волонтёры выстроились с 
изображением знака «Дети» и 
баннерами с призывом #Доро-
гаВШколу, #СбавьтеСкорость 
вдоль улицы с интенсивным 
движением транспорта, чтобы 
как можно больше водителей 
могли увидеть их призыв к до-
рожной безопасности детей.

В этом году в ДТП в Тюмен-
ской области получили травмы 
309 детей, 3 ребёнка погибли. 
Каждый десятый юный участ-
ник дорожной аварии сбит на 
пешеходном переходе. 

В  с е н т я б р е  с от руд н и к и 
ГИБДД будут нести службу в 
школах области, а также прове-
дут уроки дорожной безопасно-
сти в каждом образовательном 
учреждении. 

Госавтоинспекция 
Тюменской области.

Тюменские волонтёры провели акцию, чтобы не было дорожных происшествий.

Призывают сбавить скорость
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Во второй половине дня 
форум продолжился на тер-
ритории школы райцентра. 
Фестиваль педагогического 
мастерства проходил в виде 
вынесенных уроков по разным 
предметам. Десять учителей 
Упоровской школы проводи-
ли мастер-классы для своих 
коллег на восьми открытых 
площадках. 

В роли учеников – педагоги из 
школ района. Для «первокласс-
ников» подготовила урок Марина 
Бердюгина, объединив два пред-
мета: русский язык/ окружающий 
мир. «Слова – названия пред-
метов, признаков предметов, 
действий предметов/Что нам 
осень подарила?», – такова тема 
урока. «Второклассников» учила 
Галина Ефейкина. На уроке ма-
тематики/окружающего мира из-
учали тему «Единицы площади/
Среда обитания. Лес». Валерий 

Куклин – учитель физкультуры и 
Анастасия Данилевич – учитель 
начальных классов преподали 
физическую культуру и окружа-
ющий мир на тему «Совершен-
ствование метания мяча на точ-
ность/Закаливание». В третьем 
классе «ученики» побывали на 
уроке музыки «В современных 
ритмах», который провела Та-
тьяна Широченко. «Пятикласс-
ники» с интересом занимались 
технологией/биологией. Тему 
урока «Общая характеристика 
и классификация культурных 
растений» профессионально 
осветили Ирина Клюкина и Та-
тьяна Бренчагова. В «девятом» 
решали практико-ориентирован-
ные задачи по геометрии с Гаяне 
Погосян и вели беседу на класс-
ном часе на тему «На острие 
науки» с Натальей Гордиенко. 
«Одиннадцатиклассники» по-
знавали чистоту русского языка 
с Натальей Куриленко. 

Показали 
мастер-классы 

Аманбай УРАЗБАЕВ, Суер-
ская СОШ:

– Такие мероприятия для нас 
очень важны. Мы коллективно 
проанализировали работу про-
шлого года и наметили планы на 
будущее, обсудили новые тенден-
ции в образовании. С первого года 
моей работы в школе я посещаю 
эти конференции, нахожу для себя 
много нового и в дальнейшем на-
ходки использую в своей практике. 
Мне понравилась необычная 
организация конференции в этом 
году. Уроки на свежем воздухе – 
хорошее решение в период панде-
мии. Я побывал на мастер-классе 
Натальи Гордиенко. Классный час 
под её руководством пролетел 
незаметно, он был очень интерес-
ным и познавательным.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Анастасия ДАНИЛЕВИЧ, 
Упоровская СОШ:

– Мы с коллегой Валерием 
Куклиным проводили интегри-
рованный урок по программе 2 
класса. Ознакомили «учащихся» 
со способами и правилами за-
каливания в игровой форме, а 
также выполнения упражнений 
на совершенствование навыков 
метания мяча.

У меня как у учителя началь-
ных классов по расписанию 
предусмотрен один урок в неде-
лю по подвижным играм, поэтому 
опыт проведения физкультуры 
есть. Да и сама увлекаюсь волей-
болом, играю в женской сборной 
Упоровского района, поэтому 
любовь и привязанность к спорту 
у меня с детства.

На традиционном педаго-
гическом форуме «Гордимся 
прошлым и работаем для 
будущего» 27 августа педа-
гоги района подвели итоги 
предыдущего учебного года 
и определили задачи на 
предстоящий. 

С приветственным словом к 
участникам конференции об-
ратились: заместитель главы 
района по социальным во-
просам Татьяна Завьялова 
и председатель комитета по 
образованию Надежда Зинина. 

Заместитель председателя 
думы Упоровского района Еле-
на Мусина присоединилась 
к поздравлениям и обратила 
внимание на то, с какой само-
отдачей и преданностью ра-
ботают специалисты в сфере 
образования нашего района.

Татьяна Геннадьевна на-
помнила, в каких условиях 
пришлось работать учителям 
школ в период пандемии, и 
поблагодарила их за добро-
совестный труд. Она отметила 
также, что за последний год 
вся воспитательная работа 
пережила полную перезагруз-
ку. «Большая роль отводится 
классным руководителям, их 
обязанности расширяются. 
Появился институт советников 
директоров, это тоже новое в 
наших школах. Главное в этом 
деле – не гнаться за количе-
ством мероприятий или охва-
ченных в них детей. Основная 
цель – достучаться до каждого 
ученика. Знать, чем он живёт, 

что ему интересно. Используя 
весь социокультурный потен-
циал нашего района, найти и 
предложить ему занятия по 
интересам за рамками учеб-
ного процесса. Нужно уметь 
вовремя подключиться к реше-
нию его проблем, трудностей, 
остановить от необдуманных 
поступков. Всё это должно 
происходить в теснейшем со-
трудничестве и содружестве 
с родителями школьников», 
– сказала замглавы.

В её выступлении отчётливо 
прозвучало, что образование, 
воспитание, развитие ребёнка 
в культуре, искусстве, спорте 
должно быть интегрирова -
но в одно целое. А это уже 
задача межведомственного 
взаимодействия. Учитывая 
интересы и задачи друг друга, 
максимально создавать усло-
вия для выявления и развития 
потенциала детей. Поэтому 
содружество руководителей 
учреждений образования и со-
циальной сферы должно быть 
результативным, действенным 
и проходить под лозунгом «Всё 
на пользу ребёнка».

«Воспитание – ключевая 
тема, оно должно пронизывать 
всю систему образования: и 
общего, и дополнительного», 
– подчеркнула Татьяна Генна-
дьевна.

Надежда Зинина отметила, 
что количество выпускников, 
поступивших в этом году в 
вузы, больше, чем в прошлом. 
Председатель комитета по 
образованию в  своём вы -

ступлении обратила внима-
ние на то, что, несмотря на 
все трудности, важнейшим 
принципом в педагогической 
работе остаётся доступность 
обучения, грамотная содер-
жательная поддержка ребят 
при подготовке их к Единому 
государственному экзамену, 
так как это один из важных 
показателей.

В качестве примера было 
сказано, что по восьми (из 
одиннадцати) предметов в 
2021 году был достигнут сред-
ний балл ЕГЭ выше уровня 
прошлого года. Высокого ре-
зультата по русскому языку до-
бились выпускники Суерской 
и Ингалинской школ (90,92), 
по обществознанию – Емурт-
линской (96), по математике 
и физике свыше 80 баллов 
– Упоровской и Ингалинской. 
В этом году поступление в 
вузы составило свыше 30 про-
центов (в 2020-м – 27, 2019-м 
– 26).

В прошедшем учебном году 
возросло количество участ-
ников регионального этапа 
Всероссийской олимпиады 
школьников по сравнению с 
прошедшим периодом. Впер-
вые за несколько лет удалось 
подготовить победителя регио-
нального этапа по технологии.

Надежда Алексеевна особо 
подчеркнула, что успех каждо-
го ребёнка зависит от уровня 
подготовки и профессиональ-
ной квалификации учителя. 
«В прошедшем учебном году 
многие прошли переподготов-
ку по двум и более актуальным 
темам, в том числе по цифро-
визации образования. Четыре 
педагога: Наталия Туз, Ирина 
Воробьёва,  Виктория Рас -
сказова, Татьяна Нохрина – 
приняли участие в апробации 
новой модели тестирования 
учителей-методистов, успеш-
но преодолели федеральную 
процедуру оценки предметных 
компетенций и вошли в мето-
дический актив области», – от-
метила председатель комитета 
по образованию.

Педагогический коллектив 
муниципалитета постоянно 
обновляется, и традиционно 
на августовской конференции 
приветствуют тех, кто полон 
сил и знаний, свежих мыслей 
и идей. В этом году ряды пе-
дагогов пополнили 6 человек, 
в том числе 2 выпускницы Тю-
менского колледжа цифровых 
и педагогических технологий.

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

Фото автора.

Главное - обеспечить 
доступность обучения

Образование

Татьяна Завьялова вручила благодарственное письмо 
Александру Толстоногову. 

Рассказали участники форума

***

Учителя оказались в роли учеников.

Почётной грамотой Мини-
стерства просвещения РФ 
награждена учитель химии 
Упоровской школы Светлана 
Соп. Благодарности Министер-
ства просвещения РФ вручены 
учителю начальных классов 
Пятковской школы Надежде 
Наумовой  и  учителю гео -
графии и биологии Суерской 
школы Людмиле Дубровиной.

Почётными грамотами де-
партамента образования и 
науки Тюменской области на-
граждены учитель истории и 
обществознания Емуртлинской 
школы Алексей Матвеев , 
учитель начальных классов 
Ингалинской школы Наталия 
Бородулина и воспитатель 
Нижнеманайского детского са-
да Татьяна Михайлова.

Благодарность департамента 
физической культуры, спорта и 

дополнительного образования 
Тюменской области вручена 
учителю физической культуры 
Ингалинской школы Юрию 
Якимову.

Благодарственные письма 
департамента образования и 
науки Тюменской области полу-
чили учитель физической куль-
туры и ОБЖ Коркинской школы 
Алексей Турнаев и учитель 
технологии Упоровской школы 
Ирина Клюкина.

Почётной грамотой главы 
Упоровского района награжде-
на учитель начальных классов 
Масальской школы Светлана 
Красноярова.

Благодарственное письмо 
главы Упоровского района вру-
чено учителю физической куль-
туры и ОБЖ Масальской СОШ 
Александру Толстоногову.

Дипломы победителей Все-

российского конкурса «Нави-
гаторы детства» вручены учи-
телю математики Упоровской 
школы, советнику директора 
по воспитанию и работе с дет-
скими объединениями Наталье 
Гордиенко и учителю-логопеду 
Емуртлинской школы, советни-
ку директора по воспитанию и 
работе с детскими объедине-
ниями Ксении Григорьевой.

Благодарность председателя 
думы Упоровского муниципаль-
ного района вручена учителю 
изобразительного искусства 
Упоровской школы Надежде 
Кашириной.

Грамотами и благодарностя-
ми комитета по образованию 
награждены Светлана Красно-
ярова, Юрий Якимов, Ольга 
Ваймер, Наталия Лоткова, 
Анастасия Данилевич, Мари-
на Маклакова.

Педагоги получили награды
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